

Lockheed Martin distingue a Tecnobit con el Elite Supplier Award por su ejemplar rendimiento



■ **ÁNGEL LÓPEZ**
 ■ **FOTOS: ANTONIO LÓPEZ**

Lockheed Martin Rotary and Mission Systems (RMS) ha distinguido a Tecnobit – Grupo Oesía con el Elite Supplier Award, un reconocimiento por el desempeño ejemplar de la compañía en 2017-2018 y su contribución a la seguridad nacional en Estados Unidos.

El galardón fue entregado en la mañana del pasado miércoles en el transcurso de un acto celebrado en la sede de la factoría que la compañía tiene en el Polígono del Vino en Valdepeñas en presencia de varios directivos de Lockheed Martin Corporation, caso de Robert Garner, Senior Manger, International Trade Development & Offsets, Pieternella de Jong van Franken, Spain & Portugal Country Director and Melissa Stalica, Subcontract Program Manager, además del Presidente Ejecutivo de Tecnobit - Grupo Oesía, Luis Furnells Abaunz, y el alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín Rodríguez-Caro.

Según quedó constancia en el acto, durante el periodo de evaluación inicial que abarca 2017 y 2018, Tecnobit demostró la mejor calidad y rendimiento en la entrega entre los suministradores de su categoría, además de tener un excelente enfoque centra-

do en el cliente al cumplir con los requisitos de RMS.

Cabe resaltar que en 2018, Lockheed Martin RMS ha reconocido sólo 26 de los 8.950 proveedores que están contribuyendo a sus productos y servicios. Tecnobit es el único proveedor galardonado que no es una empresa estadounidense.

Este nuevo reconocimiento viene a reforzar la larga asociación entre ambas empresas. Tecnobit ha suministrado aeroestructuras mecánicas, cables, fabricación e integración durante más de 14 años para el programa MH-60R de Lockheed Martin.

Esta es la segunda vez que la empresa recibe un reconocimiento de la compañía norteamericana. En 2009, Tecnobit obtuvo el Star Supplier Award de Lockheed Martin. Desde entonces, Tecnobit se ha centrado en mantener la misma calidad y puntualidad en sus métricas de entrega.

"Tecnobit ha demostrado ser un proveedor confiable para Lockheed Martin a lo largo de 14 años y esperan una relación comercial cada vez más profunda entre las dos compañías en el futuro", manifestó Luis Furnells, Presidente ejecutivo de Grupo Oesía - Tecnobit.

Un día «para enmarcar en el calendario», según expresaba Furne-

lls, el cual señaló que «esta colaboración con Lockheed Martin se remonta a cerca de 20 años y demuestra lo que tantas veces hemos dicho que tenemos que seguir apostando por el talento y por las capacidades que tenemos en España, en la región y en Valdepeñas, y tenemos que seguir pensando que el trabajo del día a día realmente nos asegura el futuro y eso pasa por el compromiso de los más de 300 profesionales que tenemos aquí y por el crecimiento profesional de cada uno de ellos».

En este sentido, destacó la importancia de que les reconozca una compañía como Lockheed Martin «sobre todo si pensamos que hay más de 9.000 proveedores en el mundo y que sólo se lo entregan a 26. Os podéis imaginar lo que significa que dentro de esos 26 hay compañías de Massachusetts, Nueva York, California, Washington y por ahí está Valdepeñas, que es la nuestra, y creo que es un motivo de orgullo; ser la única empresa no estadounidense que está recibiendo hoy el premio Elite me parece que es un motivo de orgullo para Valdepeñas, Castilla-La Mancha, España y Europa y eso es gracias al trabajo constante de Tecnobit-Grupo Oesía y de todos sus profesionales».

Según añadió Furnells, este re-

conocimiento «tiene que ser el acicate y la gasolina para saber que vale la pena creer en este proyecto y en el talento castellano-mancheño».

Por su parte, el alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín Rodríguez-Caro, agradeció el trabajo desarrollado por Tecnobit y destacaba que Lockheed Martin trabaja con 12.000 proveedores y una de ellas es Tecnobit y de las 26 que reconocen, la única que no es americana es Tecnobit. Por eso agradeció a Furnells el hecho de seguir manteniendo esto aquí, por creer en esta ciudad y por hacernos grandes –manifestó– añadiendo que este premio «es un reconocimiento a las cosas bien hechas y entiendo que es el consejo de administración el que diseña el árbol genealógico para que las cosas salgan bien pero este premio se lo han ganado los trabajadores de Tecnobit».

"Nuestros proveedores son una parte muy valiosa del equipo, habilitándonos para producir las más avanzadas tecnologías para nuestros clientes y aliados", destacaba Phil Goslin, vicepresidente de la cadena de suministro en Lockheed Martin Rotary and Mission Systems. "A través de nuestro Elite Suppliers program

reconocemos a nuestros proveedores por su comprobado compromiso con la calidad y su responsabilidad, así como su enfoque hacia el cliente".

El programa Elite Suppliers reconoce a las empresas por su contribución a la seguridad nacional de EE.UU.

About Tecnobit – Grupo Oesía

Grupo Oesía es una empresa de alta tecnología 100% privada y 100% española, con una trayectoria de más de 40 años en el campo de las Tecnologías de la Información y también de la Ingeniería avanzada en Aeronáutica, Seguridad y Defensa, a través de Tecnobit. Con sede en Madrid, la empresa tiene una fábrica en Valdepeñas (Ciudad Real) y oficinas en España, Colombia y Perú. La tecnología fabricada por la compañía más demanda internacionalmente consiste en: sistemas de Optrónica, componentes electrónicos para Aeronáutica, Comunicaciones Tácticas y Seguras, Simulación y Visiónica (displays de navegación).

En las fotos de Antonio López, varios momentos del acto.